## Werbegemeinschaft plant für dieses Jahr einen "Heuberger Krippenweg"

Heuberg aktiv bestätigt in seiner Hauptversammlung das Vorstandsteam – Der Verein zählt derzeit 147 Mitglieder

WEHINGEN (vo) - Die Heubergaktiven haben in ihrer Jahreshauptversammlung im Café Hotel "Keller" in Wehingen auf ein umfangreiches Jahresprogramm 2011 zurückgeblickt. Auch für dieses Jahr sind die Weichen

bereits gestellt.

Vorsitzender Dieter Volz skizzierte die Höhepunkte des abgelaufenen Vereinsiahres, auf die Schriftführer

Adi Merkt näher einging. Dazu zählten etwa die Einstellung des Moduls "Bildungseinrichtungen auf dem Heuberg" und Erneuerung des Moduls "Ausbildung auf dem Heuberg" im Heubergportal www.heuberg-aktiv.de, Einführung von Geschenkgutscheinen, eine Werksbesichtigung der Stihl AG, vier Ausgaben des vereinseigenen Magazins Hoppla Heuberg, Fortbildungsmaßnahmen und der verkaufsoffene Sonntag am 25. September in Deilingen, Gosheim und

Wehingen.

Derzeit zählt der Verein 147 Mitglieder, so Volz. Auf heuberg-aktiv.de konnten im letzten Jahr fast 200 000 Besucher registriert werden, ein Zuwachs von knapp 40 Prozent. Auch

2012 soll es wieder vier Ausgaben von

Hoppla Heuberg geben. Höhepunkt wird am 7. Oktober der verkaufsoffene Heuberg-Erlebnis-Sonntag mit dem siebten Heuberger Flohmarkt und sechsten Gosheimer Seifenkistenrennen. Mit Ausstellungsstücken soll in vielen Geschäften zur Adventszeit ein "Heuberger Krippenweg" entstehen. Gemeindeverwaltungsverbandsvorsitzender Albin Ragg dankte dem Ver-

ein für sein Engagement. Als weiteren Baustein für Heuberg aktiv könne er sich die Integration der Aktionsgemeinschaft "Region der Zehntausender" vorstellen. Die vier zur Wahl stehenden Funktionäre wurden bestätigt: als stellvertretender Vorsitzender Rolf Weber, als Beisitzer Jürgen Gätschmann, Artur Reiner und Helmut Saier.